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衆議院総務委員会ニュース 

平成30.4.3 第196回国会第６号 

 

4 月 3日（火）、第６回の委員会が開かれました。 

 

１ 行政の基本的制度及び運営並びに恩給、地方自治及び地方税財政、情報通信及び電波、郵政事業並びに消防に関す

る件 

・野田総務大臣、小倉総務大臣政務官、今枝財務大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

原田憲治君（自民） 

・消防団員と常備消防の装備の違いについて、消防庁に確

認したい。 

・自衛隊ヘリコプター墜落事故による火災等の特殊災害時

における消防団員の安全確保対策について、消防庁の見

解を伺いたい。 

・消防団員の確保に向けた消防庁の取組みについて、小倉

総務大臣政務官に確認したい。 

 

長尾秀樹君（立憲） 

・昨年９月の行政評価局による公文書管理に関する行政評

価・監視結果に基づく勧告のみでは、森友学園に係る公

文書の改ざん問題に対処できないと考えるが、大臣の見

解を伺いたい。 

・公文書の改ざんをテーマとして、臨時的に全省庁を対象

とした行政評価局調査を実施すべきと考えるが、大臣の

見解を伺いたい。 

・現行の議会制度を前提とした改革を優先すべきであると

する全国町村議会議長会の町村議会のあり方に関する研

究会報告書に対する意見について、総務省の見解を伺い

たい。 

・地方議会制度及び報告書の今後の取扱いについて、大臣

の見解を伺いたい。 

 

奥野総一郎君（希望） 

・ふるさと納税について、返礼品の過度な競争を是正する

ために、クラウドファンディングを活用するなど制度を

見直す必要があると考えるが、大臣の見解を伺いたい。 

・放送事業者の上下分離、外資規制の撤廃及び放送法第４

条等の撤廃等を内容とする安倍政権の放送規制改革につ

いて、規制改革推進会議において議論が行われているか、

内閣府に確認したい。 

・放送規制改革にメディアが反対していることについて、

大臣の見解を伺いたい。 

原口一博君（無会） 

・岐阜女性政治塾に対する狙いと思いについて、大臣の見

解を伺いたい。 

・ＩＣＴの積極的な導入が過度な個人の管理・監視につな

がらないよう注意すべきと考えるが、大臣の見解を伺い

たい。 
・我が国におけるデジタル課税の検討状況について、今枝

財務大臣政務官に確認したい。 

・公文書管理法関係規定は決裁文書の書換えを想定してい

るか、内閣府に確認したい。 

 

本村伸子君（共産） 

・悪質な性被害の映像に関し、メーカーやプロバイダ等に

削除を求めても実施されず、インターネット上で販売・

拡散されている現実があることから、これらの映像を削

除できるよう総務省として真剣に研究し、実証していく

べきと考えるが、大臣の見解を伺いたい。 

・性犯罪・性暴力被害者のためのワンストップ支援センタ

ーに関しては、支援と医療の両方の役割を果たせる病院

拠点型を特に増やすべきであり、総務省として、財政面

を含めた自治体の取組への支援が必要であると考えるが、

大臣の見解を伺いたい。 

 

吉川元君（社民） 

・名目2.5％という高い経済成長率の予測を前提としてい

るのに、平成30年度の法人事業税の税収が対前年度比で

減少となる理由について、総務省の見解を伺いたい。 

・「地域の元気創造事業費」など安倍内閣の目玉政策を地

方交付税算定に用いる指標に加えたのは、政策の誘導で

あり不適切ではないかとの懸念に対する、総務省の見解

を伺いたい。 

・保育士、給食調理員や学校用務員などのような「相当の

期間任用される職員を付けるべき業務に従事する職」に

従事している臨時・非常勤職員がいると聞くが、改正地
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方公務員法等の施行により臨時・非常勤職員の任用の適

正化がされるとこれらの職員は雇い止めになるのかにつ

いて、総務省の見解を伺いたい。 

・働き方改革の一環として時間外労働の上限規制の改正が

検討されているが、地方公務員にはこの改正の影響は及

ぶのかについて、大臣に伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


